

THEATER / Als Matinee zeigte die Theatergruppe „Odyssee“ das Stück von Hugo von Hofmannsthal.

„Jedermann“ vor dem Dom

EICHGRABEN / Hugo von Hofmannsthal's „Jedermann“ zeigte das Odyssee-Theater am vergangenen Sonntag als Matinee vor dem Wienerwalddom.

Bei strahlendem Sonnenschein waren rund 60 Zuschauer anwesend, die mit Begeisterung das Stück verfolgten.

Spenden in der Höhe von 550 Euro wurden dabei eingesam-

melt, die für die Restaurierung der Orgel des Domes verwendet werden.

Aufgrund des Erfolgs werden auch weitere Veranstaltungen im oder vor dem Dom ins Auge gefasst: voraussichtlich wird die Theatergruppe zur Weihnachtszeit das „Oberuferer Christgeburtsspiel“ in der Kirche darbieten.



Die Theatergruppe Odyssee zeigte vor dem Wienerwalddom „Jedermann“.

FOTO: ZVG

MUSIKALISCH & LITERARISCH / Das Franz Schmidt Kammerorchester tritt in der Aula des Schulzentrums auf.

Konzert & Buchvorstellung

NEULENBACH / Am Freitag, 15. Juni, um 19.30 Uhr findet in der Aula des Schulzentrums ein Konzert mit dem Franz Schmidt Kammerorchester statt.

Auf dem Programm stehen Werke von bekannten Komponisten wie Johann Sebastian Bach, Wolfgang Amadeus Mozart, Johann und Josef Strauß, Fritz Kreisler und Franz Lehar.

An diesem Abend wird auch der Bildband „Kleindenkmäler im Gemeindegebiet von Neulengbach“ von Hauptschuldirektor Gerhard Hiebner präsentiert.

Karten für die Veranstaltung sind um 15 Euro im Vorverkauf in den Trafiken und im Informationsbüro erhältlich. An der Abendkassa gibt es Karten um 17 Euro.

KULTURTIPPS

NEULENBACH

Ausstellung. „Ernst ist das Leben, heiter die Kunst“ ist der Titel einer Ausstellung von Regierungsrat Alfred Palisek, die von 14. bis 17. Juni im Lengenbacher Saal zu sehen ist. Die Vernissage findet am Donnerstag, 14. Juni, um 19.30 Uhr statt.

EICHGRABEN

Ausstellung. Die Ausstellung von Ignaz Kienast „Signale - Man hüte sich vor dem Ankommen“ ist bis 7. Juli in der Galerie des Vereins für Kunst und Kultur zu sehen. Öffnungszeiten: Freitag bis Sonntag von 10 bis 18 Uhr.

Konzert. Der Verein für Kunst und Kultur lädt am Samstag, 23. Juni, um 19.30 Uhr zu Bertl Münters Posaunenvarieté in die Gale-

rie in der Kirchenstraße 15. Platzreservierung: verein@vkk-eichgraben.at oder 02772/46301.

Orgelkonzert. Am Sonntag, 24. Juni um 18 Uhr findet im Wienerwalddom ein Orgelkonzert mit Nathan Chizzali (Cello) und Tobias Chizzali (Orgel) statt.

NÖ

Offene Ateliers. „Vorhang auf!“ heißt es bei den NÖ Tagen der Offenen Ateliers für bildende und angewandte Kunstschaffende am 20. und 21. Oktober. Zwei Tage im Rampenlicht stehen Malerei, Grafik, Fotografie und Bildhauerei ebenso wie Installationskunst, Design und Kunsthandwerk.

Interessierte können sich noch bis 22. Juni anmelden. Info: ☎ 02572/20250.

AUS DEM ARCHIV DER NÖN



VOR 10 JAHREN

41jährige mit drei Promille unterwegs titelte die NÖN Wienerwald in der Woche 24 des Jahres 1997. Nach einem harmlosen Unfall torkelte eine Neulengbacherin im Bereich der Ulmenhofstraße aus ihrem Auto. Sie war so betrunken, dass sie nicht mehr alleine gehen konnte: Beamte mussten sie stützen. Der Alkomat-Test ergab, dass sich die 41-Jährige mit drei Promille Alkohol gesetzt hatte. In der gleichen Woche gab es im Bezirk noch zwei weitere Fälle von Alkohol am Steuer.



VOR 5 JAHREN

Gendarmerie hofft auf Verstärkung! titelte die NÖN Wienerwald in der Woche 24 des Jahres 2002. In Neulengbach hoffte man auf personelle Aufstockung des Gendarmeriepostens. Zwölf der 14 Planstellen waren in dieser Zeit besetzt. Problematisch sollte es vor allem in der Urlaubszeit werden. Außerdem mussten auch Überstunden eingespart werden. SP-Nationalratsabgeordnete Beate Schasching sah die Sicherheit in der Region gefährdet: „Oft halten nur drei Gendarmen die Stellung.“